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Câmara Municipal de Mação 
 

Acta N.º 11 / 2016 
8 de Junho de 2016 

 
---------------------------------------------LOCAL--------------------------------------------------------------- 
Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 
10 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião.  

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR------------------------------------------- 
Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 
A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 107, respeitante ao 

dia 7 de Junho de 2016, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

710.371,82€ (setecentos e dez mil, trezentos e setenta e um euros e oitenta e dois 

cêntimos); Operações Não Orçamentais: 77.609,47€ (setenta e sete mil, seiscentos e 

nove euros e quarenta e sete cêntimos). 

----------------------CÂMARA MUNICIPAL DE VILA DE REI--------------------------------------------
LIMITES ADMINISTRATIVOS DO CONCELHO 
A Câmara tomou conhecimento de ofício da Câmara Municipal de Vila de Rei, datado de 

17 de Maio de 2016 no qual envia proposta para que o acesso ao Castro de São Miguel e 

a estrada ER348 entre o Castro e o cruzamento de Amêndoa, bem como todos os 

melhoramentos e outras obras no Castro sejam suportadas pelos municípios de Mação e 

Vila de Rei e, após a definição dos limites concretos da fronteira entre os dois concelhos, 

seja realizado um encontro de contas de acordo com a extensão do seu território apurado. 

A Câmara deliberou por unanimidade enviar informação detalhada sobre a posição da 

autarquia de Mação sobre este assunto, considerando que Mação não tem qualquer litigio 

relacionado com os limites do concelho. 

---------------CENTRO DE RECUPERAÇÃO E INTEGRAÇÃO DE ABRANTES-----------------
LUGAR DE ESTACIONAMENTO RESERVADO PARA RLIS  
A Câmara tomou conhecimento de ofício do Centro de Recuperação e Integração de 

Abrantes, datado de 16 de Maio de 2016 no qual solicitam criação de lugar de 
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estacionamento reservado à viatura oficial da Rede de Intervenção Social de Mação e 

Sardoal em frente à sua sede, na Rua Monsenhor Alvares de Moura, em Mação. 

A Câmara deliberou por unanimidade analisar a solicitação de forma a possibilitar a 

cedência sem causar constrangimentos naquele local.  
------------------------------------FESTA DO AVANTE-----------------------------------------------------
PEDIDO DE TROFÉU 
A Câmara tomou conhecimento de ofício da Festa do Avante, datado de 10 de Maio de 

2016 no qual informa que vai realizar nova edição nos próximos dias 2, 3 e 4 de 

Setembro de 2016 e solicita oferta de Troféu para actividades desportivas que realizam 

durante a referida Festa. 

A Câmara deliberou por unanimidade oferecer um Troféu para a Festa do Avante, 

conforme solicitado.  
------------------------------CENTRO DE DIA DE SÃO JOSÉ DAS MATAS---------------------------
PEDIDO DE CEDENCIA DE INSTALAÇÕES DA ESCOLA PRIMÁRIA 
A Câmara tomou conhecimento de ofício do Centro de Dia de S. José das Matas, datado 

de 27 de Maio de 2016, no qual solicitam cedência das instalações da antiga Escola 

Primária de São José das Matas para a comemoração do 22º aniversário daquele Centro 

de Dia, no próximo dia 18 de Junho de 2016. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder as instalações solicitadas ao Centro de Dia de 

São José das Matas. 
---------------------------------SR. RICARDO MURTEIRA---------------------------------------------------
PEDIDO DE CEDÊNCIA DE CARRINHA – RATIFICAÇÃO 
A Câmara tomou conhecimento de carta do Sr. Ricardo Murteira, datado de 25 de Maio de 

2016 no qual solicita cedência de carrinha de 9 lugares para efectuar o transporte para 

Santa Maria da Feira, dos bens doados no âmbito do Projeto Vive Cabo Verde. 

O Sr. Presidente informou que, dada a urgência deste transporte autorizou a cedência da 

carrinha solicitada pelo que solicita ratificação da sua decisão. 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a decisão do Sr. Presidente relativa à 

cedência da carrinha solicitada. 
----------UNIÃO DE FREGUESIAS DE MAÇÃO, PENHASCOSO E ABOBOREIRA-----------
TERRENO DA ANTIGA ESCOLA PRIMÁRIA DE ABOBOREIRA – DOAÇÃO 
A Câmara tomou conhecimento de ofício da União de Freguesias de Mação, Penhascoso 

e Aboboreira, datado de 25 de Maio de 2016 no qual solicita que o terreno onde esteve 

implantada a escola primária de Aboboreira seja doado à União de Freguesias de Mação, 
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Penhascoso e Aboboreira pois há a possibilidade de fazer uma permuta do mesmo com 

outro terreno, situado no centro da aldeia que daria para colocar ao serviço da população, 

nomeadamente com a construção de um pequeno jardim e parque infantil. 

O Sr. Presidente refere que este assunto já foi conversado com a União de Freguesias, o 

executivo não tem qualquer impedimento a referir para esta doação pois não possui 

qualquer projeto para o terreno em questão. 

A Câmara deliberou por unanimidade doar o terreno onde estava implantada a escola 

primária de Aboboreira à União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira. 
------------ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DE CASAS DA RIBEIRA-------------
PEDIDO DE APOIO PARA PINTURA DAS INSTALAÇÕES DA ASSOCIAÇÃO 
A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Cultural e Recreativa de Casas 

da Ribeira de Mação, datado de 23 de Maio de 2016 no qual solicitam apoio para pintura 

do interior das instalações da referida associação. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder o apoio solicitado. 
-----------ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVA DE ABOBOREIRA----------------------
PEDIDO DE APOIO 
A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Cultural e Recreativa de 

Aboboreira, datado de 19 de Maio de 2016 no qual informa sobre realização de obras de 

beneficiação das suas instalações e solicitam apoio em assessoria técnica para a 

realização da obra de remodelação das instalações sanitárias e apoio em material em 

mão-de-obra para tratamento e pintura de elementos de madeira do recinto exterior. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder apoio técnico para a realização do 

projecto e acompanhamento técnico da referida obra e solicitar orçamento do material e 

mão-de-obra necessários para tratamento e pintura de elementos de madeira do recinto 

exterior e deliberar posteriormente sobre este apoio. 
---------------------------SRª D. FLORINDA DE MATOS GASPAR-----------------------------------
DEMOLIÇÃO DE EDIFICAÇÃO 
A Câmara tomou conhecimento de carta da Srª D. Florinda de Matos Gaspar, residente 

em Mação, datada de 18 de Maio de 2016 na qual informa ser proprietária de edifício em 

estado avançado de degradação e eminência de derrocar para a via pública, em Casas 

da Ribeira e autoriza a Câmara para proceder à demolição do mesmo. 

A Câmara deliberou por unanimidade preparar definição de procedimentos para este 

caso e outros similares e posteriormente deliberará sobre a situação apresentada. 
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-----------------------------AMIGOS DE SANTO ANTÓNIO DE MARTINZES-----------------------
CONVITE 
A Câmara tomou conhecimento de carta da Associação “Amigos de Santo António de 

Martinzes”, datado de 2 de Junho de 2016, na qual enviam convite para a Festa de 

Santo António, em Martinzes, nos dias 11 e 12 de Junho de 2016. 
-----------------------COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO MÉDIO TEJO-----------------------
CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DO 
SERVIÇO PÚBLICO DE TRANSPORTE DE PASSAGEIROS 
A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, 

datado de 6 de Junho de 2016, no qual envia informação sobre Implementação do 

Regime Jurídico do Serviço Público de Transportes, e proposta de Contrato 

Interadministrativo de Delegação de Competências do Serviço Público de Transporte de 

Passageiros, que ficam anexo aos documentos da presente reunião. 

Após análise detalhada dos documentos apresentados, a Câmara deliberou por 

unanimidade aprovar o referido Contrato e enviar à Assembleia Municipal para 

discussão e votação. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 
----------------------------BENEFICIAÇÃO HABITAÇÕES DEGRADADAS------------------------ 
REGULAMENTO PARA A CONSERVAÇÃO, REPARAÇÃO OU BENEFICIAÇÃO DE 
HABITAÇÕES DEGRADADAS NO CONCELHO DE MAÇÃO 
Presente informação nº 42/2016 do Gabinete Jurídico, que fica anexo aos documentos 

da presente reunião, sobre candidaturas apresentadas no âmbito do Regulamento em 

epígrafe, que se encontra caducado, e que não foram finalizadas. 

Após análise da informação do Gabinete Jurídico, a Câmara deliberou por unanimidade 

notificar todos os candidatos constantes da referida informação para que os mesmos 

informem sobre ponto de situação do seu processo. 

------ACORDO DE COLABORAÇÃO / ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA DE MAÇÃO--------- 
O Sr. Presidente sai da reunião por ser parte interessada no assunto a deliberar. Já sem 

a presença do Sr. Presidente, foi presente proposta de Acordo de Colaboração, a 

celebrar entre a Câmara Municipal de Mação e a Associação Desportiva de Mação, com 

o objectivo de fomentar a formação do desporto juvenil no concelho, garantir a 

manutenção do campo e instalações e garantir o transporte dos jovens das equipas de 

formação aos treinos e para os jogos, no valor de 48.337,50€ (quarenta e oito mil, 

trezentos e trinta e sete euros e cinquenta cêntimos). 



 6

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

------------------------------------------------REGULAMENTO-----------------------------------------------
PROGRAMA JOVEM AUTARCA DE MAÇÃO 
O Sr. Presidente volta a entrar na reunião. Já com a presença do Sr. Presidente, foi 

presente proposta de Regulamento do Programa Jovem Autarca de Mação. 

Após análise detalhada da proposta apresentada, a Câmara deliberou por unanimidade 

aprovar a proposta de Regulamento do Programa Jovem Autarca de Mação. 

Mais foi deliberado enviar a proposta à Assembleia Municipal para discussão e votação. 

----------------------------------------------PROTOCOLO----------------------------------------------------- 
PROTOCOLO A CELEBRAR COM A AFLOMAÇÃO - ASSOCIAÇÃO FLORESTAL DO 
CONCELHO DE MAÇÃO 
O Sr. Vereador António Louro saiu da reunião por ser parte interessada no assunto a 

deliberar. Já sem a presença do Sr Vereador, foi presente e analisado na reunião, 

protocolo a celebrar entre a Câmara Municipal de Mação e a Aflomação - Associação 

Florestal do Concelho de Mação, que fixa anexo aos documentos da presente reunião, 

que visa a integração das duas equipas de sapadores florestais desta Associação no 

sistema Municipal de Vigilância e Protecção Civil, no montante de 13.000,00 € (treze mil 

euros) por cada equipa de sapadores florestais. 

Após apreciação, o protocolo apresentado foi aprovado por unanimidade. 

--------------------------------DESTAQUE DE PARCELA------------------------------------------------ 
REQUERENTE: ANTÓNIA PIRES MOLEIRO DELGADO 
O Sr. Vereador António Louro volta a entrar na reunião. Já com a presença do Sr. 

Vereador e face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de 

Antónia Pires Moleiro Delgado, registado na secretaria sob o número 97 em 23 de Maio 

de 2016, em que pretende informação sobre a possibilidade de destaque de uma 

parcela com a área de 141,87m2 na qual existe uma edificação, de um terreno com a 

área total de 244,45m2 em cuja parcela remanescente existe uma outra edificação, a 

Câmara deliberou por unanimidade certificar que o destaque de uma parcela com a área 

de 141,87m2 na qual existe uma edificação com as áreas de implantação e de 

construção de 80,40 m2, de um terreno com área total de 244,45 m2 em cuja parcela 

remanescente existe uma outra edificação com as áreas de implantação de 97,70 m2 e 

de construção de 175,20 m2, reúne as condições legais para poder ser realizado.  

-------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO DE ÁREAS-------------------------------- 
REQURENTE: AJI – INDUSTRIA DE MADEIRAS, SA 
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A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de AJI – Industria de Madeiras, SA, deliberou por unanimidade certificar 

que que o artº 5818, sito em Vale de S. Domingos, da União de Freguesias de Mação, 

Penhascoso e Aboboreira, descrito na Conservatória do Registo Predial de Mação sob o 

nº 7650, foi alvo de uma redução de área, resultante do alargamento da Av. do Vale de 

S. Domingos e respectivos passeios, assim como os arruamentos públicos que limitam o 

referido artigo, objecto do alargamento. 

A área subtraída em ambos os alargamentos é de 705,00 m2, a mesma foi cedida para 

o domínio público. 

A área actual do artº 5818 é de 3.875,00 m2, conforme levantamento topográfico. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES ------------------------------------------------- 
Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados 

os projectos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da 

urbanização e da edificação, os seguintes processos: 

- De Maria de Lurdes Martins Matias Direito, Chaveirinha. 

-----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA----------------------------------------
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO DE VIDEOCONFERÊNCIA 
O Sr. Presidente informou sobre ofício do Sr. Juiz Presidente do Tribunal Judicial da 

Comarca de Santarém, datado de 7 de Junho de 2016, no qual informa estarem 

reunidas as condições para que se instale um equipamento de videoconferência no 

antigo Palácio da Justiça de Mação, mediante aquisição desse equipamento de 

comunicação pela Câmara Municipal de Mação. 

A Câmara deliberou por unanimidade proceder à aquisição de um equipamento de 

videoconferência para instalar no antigo Palácio da Justiça de Mação. 

CONFRARIA DA CHAVE DOURADA – VERBA SUPLEMENTAR PARA ORÇAMENTO 
DO FICA 
O Sr. Presidente informou sobre ofício da Confraria da Chave Dourada, datado de 7 de 

Junho de 2016, no qual solicitam um incremento adicional de 500,00€ ao subsídio 

atribuído ao projecto FICA, conforme já previsto no mesmo. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder um subsídio adicional de 500,00€ à 

Confraria da Chave Dourada para o orçamento do FICA. 

ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA, RECREATIVA E CULTURAL DE SÃO MIGUEL 
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O Sr. Presidente informou sobre ofício da Associação Desportiva, Recreativa e Cultural 

de São Miguel, datado de 7 de Junho de 2016, no qual solicitam autorização para 

colocação de roulottes de venda de bebidas no local onde decorrerá a 1ª Corrida de 

Carros de Rolamentos Vila de Mação, bem como autorização para que o traçado da 

prova “2ª Resistência Noturna Vila de Mação” passe dentro do espaço das piscinas 

descobertas, nomeadamente na parte do relvado que dá acesso à escadaria do 

Calvário. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o solicitado pela Associação Desportiva, 

Recreativa e Cultural de São Miguel. 
BAR DA PRAIA FLUVIAL DE CARVOEIRO E CARDIGOS – RATIFICAÇÃO DE 
DECISÃO 
O Sr. Presidente informou sobre ofícios dos concessionários dos Bares das Praias 

Fluviais de Carvoeiro e Cardigos no qual solicitam autorização para abertura no fim de 

semana de 4 e 5 de Junho de 2016. 

O Sr. Presidente informa que foi dada a referida autorização pois a data solicitada era 

antes desta reunião de Câmara e solicita ratificação dessa decisão. 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. 
FEIRA MOSTRA 2016  
O Sr. Presidente informou que foi enviado convite ao Sr. Secretário de Estado Do 

Empreendedorismo para estar presente na Feira Mostra no dia 1 de Julho de 2016, para 

visitar a Feira e distinguir os empresários do concelho classificados como PME Líder e 

PME Excelência. 
FEIRA DOS SABORES DE ENVENDOS – CONVITE 
O Sr. Presidente deu conhecimento de convite a todos os membros da Câmara para a 

sessão inaugural da Feira dos Sabores de Envendos, dia 10 de Junho, pelas 

19:00horas. 
CAO MAÇÃO 
O Sr. Presidente informou que teve uma reunião com o Presidente da Direcção do CRIA 

sobre a implantação de um CAO em Mação, possivelmente no antigo quartel dos 

Bombeiros, conforme já foi referido em reunião anterior e, nesse sentido vai oficiar ao Sr. 

Ministro do Trabalho e Segurança Social a solicitar uma audiência com o mesmo para 

esclarecimento de várias questões inerentes à instalação do CAO, nomeadamente a sua 

sustentabilidade do projecto a médio e longo prazo. 
COMEMORAÇÕES DO DIA 10 DE JUNHO  
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O Sr. Presidente informou que, após as cerimónias e integrado nas comemorações do 

Dia 10 de Junho, irá ter lugar um almoço no Parque de Merendas do Brejo para o qual 

convida os membros da Câmara. Mais informou que a organização deste evento, além 

da Câmara, é também da Liga dos Combatentes, e o referido evento terá a participação 

da Filarmónica União Maçaense e a Câmara suportará o custo do almoço aos elementos 

da mesma. 
ESCUDERIA DE CASTELO BRANCO 
O Sr. Presidente informou que, relativamente à decisão tomada em reunião anterior, a 

última vez que deixou em aberto a possibilidade de alguma alteração na posição tomada 

na reunião anterior, foi na passada sexta-feira quando deixou entender, numa conversa 

telefónica com o Diretor da Prova que, se fosse apresentado um pedido de desculpas  à 

Câmara de Mação pela forma como tinha sido conduzido o processo, mas nada 

aconteceu nesse sentido. Mais informa que o percurso da prova foi alterado na 

sequência da deliberação da Câmara de Mação, o que levou a algumas pessoas terem 

dito menos bem da pessoa do Presidente da Câmara. 

Assim, volta a informar como todo o processo se passou: 

Há dois anos trouxe à Câmara uma proposta para apoiar a Baja, apoio esse que, no 

total, ficou à Câmara em cerca de 13.000,00€. No ano seguinte, o assunto voltou a ser 

analisado em reunião de Câmara, tendo sido opinião unânime que as coisas não teriam 

corrido bem no ano anterior mas, considerando uma reunião que teve com o Presidente 

da Escuderia, na qual foi acordado que a partida das motas seria em Mação em 2015 e 

que, em 2016 seria em Mação o centro nevrálgico da prova, a Câmara deliberou por 

unanimidade apoiar a Baja, Mais informou que, efectivamente, em 2015 a partida das 

motas foi em Mação, tendo corrido como previsto e supostamente este ano o centro 

nevrálgico seria em Mação. Em Dezembro, numa reunião que teve na Escuderia de 

Castelo Branco para falar sobre a prova de 2016 foram criadas uma série de questões 

para inviabilizar esse facto e, apesar de ter rebatido todas as questões que foram 

levantadas e ter apresentado hipóteses de solução para as mesmas, a Escuderia nunca 

se mostrou aberta a esse facto. Refere que é verdade ter dito que a passagem por cerca 

de 10 a 15 quilómetros no concelho de Mação não seria problema e em resposta os 

responsáveis da Escuderia afirmaram que, para compensar, poderiam proporcionar ao 

nosso concelho uma prova de um campeonato novo de navegação ou outra similar mas, 

desde esse dia, em Dezembro passado, nunca mais foi dito nada pelos responsáveis da 

Escuderia. Assim, apesar de ter dito em nome da Câmara, que poderíamos facilitar com 
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o percurso da prova no nosso concelho, perante a postura que a Escuderia de Castelo 

Branco teve com a Câmara de Mação, o desrespeito que tiveram com o Presidente da 

Câmara e com a Câmara de Mação, não mereciam, nem merecem, da parte da Câmara, 

outra atitude que não fosse a que foi tomada porque poderia ter sido tudo diferente se 

tivesse sido feito de outra maneira por parte da Escuderia. 

---------------------------------SR VEREADOR ANTÓNIO LOURO------------------------------------
SISTEMA MUNICIPAL DE VIGILÂNCIA E PRIMEIRA INTERVENÇÃO DE FOGOS 
FLORESTAIS 
O Sr. Vereador António Louro informou que vai ter inicio no próximo dia 15 de Junho o 

Sistema Municipal de Vigilância e Primeira Intervenção de Fogos Florestais como tem 

sido feito anos anteriores. Refere que é com preocupação que vê a chegada de mais um 

Verão, consciente do enorme risco que o concelho apresenta relativamente a grandes 

incêndios florestais. Mais refere que procuraremos fazer tudo o que estiver ao nosso 

alcance para que o ano de 2016 não nos deixe uma má memória. 

NCÊNDIOS DE ORIGEM CRIMINOSA 
O Sr. Vereador António Louro informou que está extremamente preocupado pois na 

zona de São José das Matas está a acontecer um caso incendiarismo puro, com a 

repetição consecutiva de incêndios de origem criminosa à semelhança do que 

aconteceu no ano passado, pois este ano já vamos com dois focos de incêndio na 

envolvente de São José das Matas. 

VIATURA CISTERNA 
O Sr. Vereador António Louro informou que chegou esta semana a viatura adquirida 

pela Câmara que permitirá melhorar os serviços prestados na área do saneamento 

básico, nomeadamente na recolha de efluentes. 

ESTRADA DE ABOBOREIRA PARA ALTO DO PEREIRO 
O Sr. Vereador António Louro informou que está a decorrer a obra de pavimentação da 

estrada entre Aboboreira e o Alto do Pereiro, com e empresa JJR, Construções, SA à 

qual foi adjudicada esta empreitada 

ARRUAMENTOS DE VALE DE VACAS 
O Sr. Vereador António Louro informou que está a decorrer a intervenção de 

asfaltamento dos arruamentos da povoação de Vale de Vacas, obra que está a ser 

realizada pela Câmara. Mais refere que era expectativa da Câmara que um dos 

arruamentos desta povoação fosse asfaltado pelos empreiteiros da responsabilidade das 

Águas de Portugal pois foi instalada uma conduta no referido arruamento, mas com o 
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decorrer da obra, o que aconteceu foi que, devido a trabalhos de compactação, a área 

pavimentada foi menor que o esperado, o que obrigou a que fosse feito um processo 

específico para a intervenção naquele arruamento. 

CAPELA DE SANGUINHEIRA 
O Sr. Vereador António Louro informou que esteve presente, no passado sábado, na 

cerimónia de reabertura da Capela de Sanguinheira, freguesia de Envendos, após as 

obras, que foram apoiadas pela Câmara em materiais de construção. Considera que 

ficou uma obra digna que aquele espaço merecia. 

ASSOCIAÇÃO DE SANTO ANTÓNIO 
O Sr. Vereador António Louro informou que foi contactado por um dos responsáveis da 

Associação de Santo António que solicitou o apoio para, numa intervenção de 

emergência, reparar o muro que faz suporte de terras para o lado sul no Bairro de Santo 

António. Mais informou que se deslocou ao local, acompanhado pelo referido 

responsável da associação e por um empreiteiro com o objectivo de se realizar uma 

intervenção de emergência de forma a consolidar as terras pois a associação pretendia 

instalar as tendas muito perto do referido muro. Refere que a sua preocupação foi de 

alertar a Associação de Santo António para a necessidade de, de uma vez por todas se 

fazer o projecto da envolvente de todo aquele espaço para que as intervenções deixem 

de ser casuísticas e sejam integradas num plano que respeite a importância que a 

Capela tem e preserve de algum modo o melhor possível aquele património pois as 

obras feitas e que se pretendem fazer justificam a necessidade de olhar para aquele 

processo como um todo. Assim, ficou aceite por parte da associação o compromisso de 

marcarem uma reunião com o arquitecto que lhes está a dar apoio e da sua parte, 

comunicou-lhes que, seguramente a Câmara estaria solidária num processo com essa 

importância pois não seria somente para a associação mas também para toda a 

comunidade de Mação pois a mesma tem todo o interesse que aquele espaço seja 

reabilitado da melhor forma possível. 

--------------------------------- SR VEREADOR VASCO MARQUES----------------------------------- 
PRAIA FLUVIAL DE CARVOEIRO – INTERVENÇÕES – BANDEIRA AZUL 
O Sr. Vereador Vasco Marques informou que estão a ser realizados na Praia Fluvial de 

Carvoeiro uma série de trabalhos que tinham sido solicitados pelo concessionário desde 

há alguns anos e que irão trazer melhorias naquele espaço e que estarão terminados 

antes da abertura da época balnear. 
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Mais informou que o hastear oficial da Bandeira Azul será no próximo dia 16 de Junho e 

contará com a presença das entidades responsáveis pela atribuição da mesma e da 

Câmara Municipal de Mação. 

ABERTURA DA ÉPOCA BALNEAR 
O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, no próximo dia 10 de Junho terá lugar a 

abertura da época balnear e tudo estará em perfeitas condições de funcionamento nos 

três concessionários. 

CONCESSIONÁRIO DA PRAIA FLUVIAL DE CARVOEIRO 
O Sr. Vereador Vasco Marques deu conhecimento de carta do concessionário da Praia 

Fluvial de Carvoeiro no qual solicita autorização da renda referente ao mês de Junho no 

mês de Setembro alegando não ter tido ainda retorno financeiro relativamente ao mês 

de Junho.  

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o solicitado. 

TOUR CONCELHO ABRANTES 
O Sr. Vereador Vasco Marques informou que foi solicitado parecer à Câmara pelos 

responsáveis do Tour Concelho de Abrantes, pois o mesmo vai passar por algumas vias 

do concelho de Mação. 

A Câmara deliberou por unanimidade emitir parecer favorável à passagem do Tour 

Concelho de Abrantes pelo concelho de Mação. 

4º CRUZEIRO RELIGIOSO DO TEJO 
O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, relativamente ao 4º Cruzeiro Religioso do 

Tejo, tudo correu de modo similar ao ano anterior, tendo o mesmo chegado a Ortiga com 

mais de duas horas de atraso. Relativamente ao lanche que tinha sido deliberado a 

Câmara oferecer aos participantes, o mesmo correu da melhor forma, com produtos 

regionais mas o custo do mesmo foi de 235,00€, tendo sido a deliberação anterior de 

200,00€, pelo que solicita esta rectificação. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o solicitado e suportar o custo de 235,00€ 

pelo lancha oferecido aos participantes do 4º Cruzeiro Religioso do Tejo. 

------------------------------------SR. VEREADOR CÉSAR ESTRELA---------------------------------
O Sr. Vereador César Estrela fez a seguinte declaração: 

“Quero aqui expressar inequivocamente a minha repulsa pela abordagem de questões 

pequenas e sobre os particulares da vida de cada uma das pessoas, como indagarem 

sobre o estado civil de um eleito local, no caso, eu próprio. Confesso que fui apanhado 

de surpresa e ingenuamente respondi a essa questão que me foi posta por duas vezes.  
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Posteriormente, dei comigo a pensar de como pode ser importante esta informação, 

muito mais do que saber se tenho como matar a fome ou tapar-me quando tiver frio. Não 

querendo aceitar que a devassa possa ter intuitos menos claros, manifesto a minha 

indisponibilidade para qualquer outra questão do foro pessoal independentemente das 

sanções que me venham a ser distribuídas.” 

O Sr. Presidente informou que foi solicitada pelo Tribunal Constitucional à Secção dos 

Recursos Humanos relação nominal dos eleitos locais dos mandatos 2009/2013 e 

2013/2017 e foi nesse sentido que a informação foi solicitada ao Sr. Vereador César 

Estrela. 

ESTUDO DEMOGRÁFICO DO MÉDIO TEJO 
O Sr. Vereador César Estrela refere resultados sobre um estudo demográfico no Médio 

Tejo e questiona se tiveram conhecimento deste estudo publicado nas redes sociais e 

em tendo qual a posição ou opinião que têm dele. 

O Sr. Presidente informou que tem conhecimento do referido estudo, considera o 

mesmo importante e muito preocupante, não só para o município de Mação mas para a 

maioria dos municípios do Médio Tejo. 

LOJA DO INTENDENTE – PRODUTOS & TERRITÓRIOS 
O Sr. Vereador César Estrela informou que, volvido mais de um mês, propositadamente 

foi à Loja do Intendente – Produtos & Territórios. Pretende este espaço dar a conhecer e 

promover os produtos próprios de cada território, tradições, gastronomia e artesanato 

constituindo-se como uma verdadeira embaixada dos municípios que integram esta 

parceria, da qual Mação faz parte.  

A questão é saber porque não existe qualquer produto ou alusão a Mação naquele 

espaço, o que está a ser feito para a sua divulgação e o que o Município de Mação 

pretende com esta parceria. 

---------------------------------------- ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------
E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


